

Eléctricos Refinería es el nuevo puntero del Clubes Campeones

Por diferencia de goles Eléctricos Refinería de la Asociación Chuquicatama es el nuevo puntero del Regional de Clubes Campeones.

Los "eléctricos" adelantaron uno de sus encuentros del torneo aprovechando que había fecha libre y se midieron con Rubén Alba de la Asociación Calama a quienes golearon por 5-1. Los celestes sumaron 9 puntos al igual que Central Norte de la Asociación "Luciano

Durandea", pero con mejor diferencia de goles (+11).

Además, se puso al día la tercera fecha del torneo, que tenía pendiente el encuentro entre San Antonio Norte de la Asociación Taltal y Cooferro de la Asociación Mejillones. Los taltalinos se impusieron por 6-1 en su estadio, saltando al tercer puesto del grupo.

La Asociación Regional de Fútbol Amateur en conjunto con los presidentes de los clubes determinaron ha-

REGIONAL DE CLUBES		
Equipos	Pts	Dif
1° Eléctricos Refinería	9	+11
2° Central Norte	9	+8
3° San Antonio N.	6	+5
4° Tortuga	3	0
5° Cooferro	3	-7
6° Real Maullín	0	-6
7° Rubén Alba	0	-11

cer un receso durante la celebración de Fiestas Patrias y retomar el campeonato el fin de semana del 28 y 29 de septiembre con la disputa



LOS "ELÉCTRICOS" VOLVIERON A GOLEAR A RUBÉN ALBA DE CALAMA.

de la cuarta fecha.

A nivel de selecciones Sub 13, la AFA derrotó 1-0 a

Tocopilla en la cancha de la "Luciano Durandea" y Taltal con Chuquicamata em-

pataron 2-2 en el estadio municipal "Belmor Rojas Iriarte".